

SCHWEINFURT

Matinee am Pfingstmontag



Foto: Kai-Peter Müller | Erzählerin Christine Schöll



Von Pressemitteilung

13.06.2022 | aktualisiert: 17.06.2022 02:23 Uhr

Im "Caleidoskop", der noch recht neuen Kultur-Veranstaltungsstätte von Petra Eisend, erlebten die Zuhörerinnen und Zuhörer am Pfingstmontag in Schweinfurt eine gelungene Matinee von Erzählkunst und Klängen.

Erzählerin Christine Schöll holte sie hinein in Märchen und literarische Geschichten aus Italien, die zwar thematisch im Bereich "Liebe, Lust und Leidenschaft" angesiedelt waren – jedoch sehr unterschiedliche Gefühle wiedergaben.

Der Sohn des Dogen erlebt im Märchen "Die drei alten Weiber von Venedig" eine pikante Überraschung. Sie hörten die frivolen "Erlebnisse von Pepe und Adriano" aus dem "Il Decamerone, vom neunten Tag, die sechste Geschichte" von Giovanni Boccaccio. In dem Märchen "Die Königstochter Zizola" fragt der König, wie lieb ihn seine drei Töchter haben. Die Antwort der Jüngsten "Vater, ich liebe Dich wie Salz!" spann den turbulenten Faden. Die sizilianischen "Geschichte von Sorfarina" haben sich aus einer Ohrfeige für einen Prinzen dramatische Szenen entwickelt. In der letzten Programmgeschichte erfuhren Zuhörerinnen und Zuhörer, wie die Gottheit dem Manne zu Hilfe kommt und wir alle heute noch davon profitieren können.

Alle fünf kurzweiligen und interes~~x~~anten Erzählungen wurden musikalisch umrahmt, getragen und vertieft von der Vollblutmusikerin Petra Eisend. Die Klänge der faszinierenden Handpans und anderer Percussions-Instrumente schufen den Raum, den Geschichten nachzuspüren und sich für die jeweils folgende Erzählung zu öffnen.

Die sehr zufriedenen und fröhlichen Gäste der Matinee wurden mit einer kleinen Nasreddin Hodscha-Geschichte als "wertvolle Zuhörer" verabschiedet. Die Künstlerkooperation "Petra Eisend, Drum Experience und Christine Schöll, Märchen Deines Lebens" ist sehr gelungen. Für den Herbst wird eine weitere Matinee geplant.

Von: Christine Schöll - Märchen Deines Lebens

Nichts mehr verpassen: [Abonnieren Sie den Schweinfurt-Newsletter](#) und erfahren Sie zweimal in der Woche per Mail, welche Themen Schweinfurt und die Region bewegen.